
Zur Person

Noch drei Abgeordnete stehen im Februar auf der Geburtstagsliste. Es sind: **Ernst Ermert** (SPD), der am 22. Februar 53 Jahre alt wird. Am 24. Februar vollendet **Heinz Netta** (SPD) sein 43. Lebensjahr und am 27. Februar begeht **Werner Kuhlmann**, einer der stellvertretenden Vorsitzenden der SPD-Fraktion, seinen 50. Geburtstag.

Die Geburtstagsliste im März führen **Wilhelm Maas** (fraktionslos) und **Egbert Reinhard** (SPD) an. Sie werden am 3. März 49 bzw. 43 Jahre alt. Einen Tag später, am 4. März, vollendet **Prof. Dr. Wolfgang Brüggemann** (CDU) sein 45. Lebensjahr.

✱

Frau **Edith Langner**, Abgeordnete des Landtags seit 1966 und Mitglied des Präsidiums, hat ihr Mandat im Siegener Stadtrat, dem sie seit fast 25 Jahren angehörte, niedergelegt, um sich künftig ganz ihren Aufgaben als Landtagsabgeordnete widmen zu können.

✱

Dr. Ernst Achenbach (FDP), vom 5. Juli 1950 bis 12. Juli 1958 Mitglied des Landtags NW und seit 1957 Mitglied des Bundestages sowie seit 1964 Mitglied des Europäischen Parlaments, wurde mit dem Großen Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet.

✱

Frau **Dr. Viktoria Steinbiss** (Bielefeld) und **Theodor Teriete** (Rhede bei Bocholt) — beide ehemalige Mitglieder der CDU/CSU-Fraktion des Bundestages — verstarben in der letzten Woche. Frau Dr. Steinbiss war maßgeblich am Aufbau des deutschen Gesundheitswesens nach 1945 beteiligt und erhielt dafür das Große Bundesverdienstkreuz, während Theodor Teriete sich besonders für soziale Probleme einsetzte.

✱

An der ersten **Aktion „Sonderdrucke Nordrhein-Westfalen“**, beteiligten sich 12 Künstler. Es sind: Claus Böhmler (Krefeld-Uerdingen), Michael Buthe (Köln), Bernd Damke (Recklinghausen), Bert Gerresheim (Düsseldorf), Friedrich Gräsel (Bochum), Dieter Haack (Gladbeck), Erwin Heerich (Osterath), Horst Lerche (Düsseldorf), Jobst Meyer

(Berlin/Köln), Rune Mielsds (Münster/Westf.), Herbert Oehm (Krefeld) und Karin Rissa (Düsseldorf). Die Druckgrafiken werden kostenlos an Schulen abgegeben, an denen Kunst als selbständiges Lehrfach unterrichtet wird. Diese Aktion ist kein Ersatz für die Verleihung des Großen Kunstpreises, wenn sie auch mit aus diesen Mitteln finanziert wird. In erster Linie dient sie der Förderung junger nordrhein-westfälischer Künstler. Darüber hinaus erhalten die Schulen hierdurch die Möglichkeit eines unmittelbaren Kontaktes mit Originalwerken der Gegenwart und können sich so mit ihnen auseinandersetzen.

Gästebuch



Der amerikanische Generalkonsul Charles Hulick stattete dem Landtagspräsidenten Dr. Wilhelm Lenz am 17. Februar einen offiziellen Besuch ab. In seiner Begleitung befand sich Konsul Reed.

✱

Auch während des Umzuges der Landtagsverwaltung in das neue Büro- und Garagenhaus riß der Besucherstrom vom 15. bis 17. Februar im Landtagsgebäude nicht ab. Vor allem Schüler und Jugendgruppen sah man unter den Gästen, die von den Abgeordneten Pohle (SPD), Pauly (SPD), Frohne (SPD), Riewerts (CDU), Schlottmann (CDU), Ostrop (CDU), Neuhaus (CDU), Loos (CDU) und Dr. van Aerssen (CDU) betreut wurden. So infor-

Wer schreibt für wen?



Marcel Gärtner (40) ist Redakteur im Studio Düsseldorf des Westdeutschen Rundfunks. Sein Arbeitsgebiet: Kommentare, Reportagen, Berichte zur Landespolitik. Der gebürtige Berliner ist auf Umwegen nach Düsseldorf und zur Landespolitik gekommen. 1939 Emigration nach Belgien. Besuch der Grundschule und des Gymnasiums in Brüssel. Später Textilarbeiter. 1949 Rückkehr in die Heimat, wo es ihn an den Redaktionsschreibtisch zog. Langjährige Tätigkeit als politischer Redakteur bei der „Allgemeinen jüdischen Wochenzeitung“, dann Chef vom Dienst. Später erkundete er als Pressereferent in der Staatskanzlei die Regierungsgeschäfte. Vor drei Jahren zog es ihn zum Rundfunk, zurück zu aktiver journalistischer Arbeit. Seit Dezember 1970 ist er Vorsitzender der Landespressekonferenz Nordrhein-Westfalen e. V. — Gemeinsames Hobby mit seiner Frau: Rauhaardackel „Alfa“. Außerdem gehört seine Liebe dem Jazz und sportlichen Autos.

mierten sich über die Arbeit des Parlaments Gymnasiasten aus Minden, Dinslaken und St. Mauritz bei Münster, Realschüler aus Bochum, Berufsfachschüler der verschiedensten Fachrichtungen aus Münster, Angehörige der kath. Landvolkbewegung Wankum, außerdem Landwirte des Rhein-Sieg-Kreises und Studierende des Staatsbürgerlichen Collegs Recklinghausen. Aus Recklinghausen kam auch die Kreisjugendauswahl des dortigen Fußballclubs.